

Diduga Pengedar Sabu di Sumbawa Barat, Seorang Perempuan Asal Pulau Lombok Diamankan di Pelabuhan Tano

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.INDONESIAMUDA.OR.ID

May 2, 2024 - 17:49



Karena membawa Sabu, perempuan ini Ditangkap Polisi di Pelabuhan Poto Tano (29/04/2024)

Sumbawa Barat NTB - Diduga akan melakukan transaksi tindakan pidana Narkotika di wilayah hukumnya, Sat Narkoba Polres Sumbawa Barat mengamankan seorang Perempuan berinisial S warga pulau Lombok di Pelabuhan Poto Tano saat keluar dari Kapal fery penyebrangan Kayangan Poto

Tano, Senin 29/04/2024.

Dari hasil penggeledahan terhadap badan dan barang bawaan serta kendaraan berupa Sepeda Motor yang dikendarai terduga di temukan beberapa klip yang berisikan bubuk di duga Sabu seberat 5,41 gram yang kemudian diamankan petugas dari tim opsnel Sat Narkoba Polres Sumbawa Barat dibantu personil Polsek Kawasan Pelabuhan Poto Tano.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kasat Narkoba Polres Sumbawa Barat Iptu I Made Mas Mahayana SH., MH., kepada media ini membenarkan bahwa ada seorang perempuan asal Pulau Lombok diamankan oleh tim Opsenalnya karena diduga membawa dan akan melakukan transaksi Narkoba di wilayah Poto Tano.

Terduga yang berinisial S tersebut menurut keterangannya saat diinterogasi akan menjual Sabu tersebut kepada seseorang berinisial AD yang ada di Sumbawa Barat. Pengakuannya, bahwa ia telah berjanji sebelumnya melalui Handphone akan menerima sabu tersebut di pelabuhan Tano.

Terduga pun mengaku bahwa, barang Sabu tersebut di peroleh dari seseorang yang berinisial AL di Lombok Tengah.

“S terduga dan AD ini sudah sepakat akan bertransaksi di Pelabuhan Tano, terbukti dari hasil Chat S dengan AD di handphone S yang saat ini telah diamankan, “ Ucap Kasat Narkoba Polres Sumbawa Barat ini.

“Awalnya kita sempat menunggu beberapa jam di TKP dan bahkan S sudah mencoba menghubungi via WA akan tetapi tidak dijawab. Entah karena sudah diketahui ada penangkapan atau tidak, yang jelas AD tidak muncul di lokasi hingga akhirnya S kita amankan ke Kapolres Sumbawa Barat, “ucapnya.

Pengungkapan kasus Narkotika tersebut menurutnya atas laporan yang diterima dari masyarakat bahwa, adan ada yang bertransaksi Narkotika di wilayah Pelabuhan Tano. Atas informasi tersebut Tim opsnel langsung melakukan penyelidikan di Lokasi yang pada, akhirnya twrduga berhasil kita amankan.

“Kami tentu akan melakukan pengembangan lebih lanjut termasuk memburu AD yang disebut terduga sebagai pemesan sabu tersebut,”tutupnya. (Adb)